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● 点 鐘 市原ＲＣ会長 角谷修 
● ソング 君が代 奉仕の理想 四つのテスト唱和 
● お客様 なし 
● 会長挨拶 市原ＲＣ会長 角谷修 

     
皆さん こんにちは！ 
先週の土曜日（3月 29日）に市原中央高等学校イン

ターアクトクラブ認証状伝達式が同校に於いて行われ

ました。当日はご多忙中の折にもかかわらず白鳥ガバ

ナー、齋藤パストガバナー始めたくさんの地区関係者

のご臨席を賜り、無事伝達式を終了することができま

した。クラブ全会員及び関係者の方に心からお礼申し

上げます。 
第 2790地区 18番目のインターアクトクラブとして

スタートしたわけですが、ロータリーの目指すインタ

ーアクトクラブの目標の通り、次の世代のリーダーと

して成長するための様々な活動を私達市原ロータリー

クラブは支援し協力していくことになります。幸いに

も私達のクラブには過去 20 数年に亘って継続されて
いるマレーシア ペタリングジャヤロータリークラブ
との友好を通じてマレーシアの学生と日本の学生を隔

年毎のショートホームスティをしていただくプロジェ

クトがあります。市原中央高等学校インターアクトク

ラブの活動計画の中にこのプロジェクトを活用してい

ただき、同校インターアクトクラブの活動が幅広い見

識と行動に依って益々発展されることを願って私のご

挨拶とさせていただきます。 
 

 
● 幹事報告 幹事 斉藤栄志 
・5/22市原中央ＲＣとの合同夜例会です。 

(会費 5,000円) 
・米山財団記念誌が出来ました。 
● 委員会報告 
津留「ロータリーの友」地区委員 

     
今月は雑誌月間です。「ロータリーの友」は文章が

硬く、取っ付きにくいかもしれませんが、それぞれ

の担当が全く遊びのない文章を書いている。非常に

読み応えがあると思います。 
是非、大切に読んでいただきたい。 
常泉新世代育成委員長 
インターアクトが結成され、今年度一番の目標が果

たせました。皆様にお礼申し上げます。次年度にス

ムーズに引継げるよう努力してまいります。市原中

央高校の顧問も生徒も英語が達者で熱心です。やる

以上は 2790地区で最も活発なものにしたい。 
皆様のご協力お願いします。 

   
 



                                                    
 
● 結婚・誕生祝 
結婚：三木会員、南山会員、佐藤政雄会員、津留会員 
   小川会員、齋藤栄志会員、平野会員、宮地会員 
誕生：南山会員、深川会員、蔵内会員、高野会員 
   篠田会員 
 
● 卓話 白鳥ガバナー 

    
皆さん、こんにちは。 

インターアクト結成ありがとうございました。生徒の

挨拶もすばらしかった。 
あと 3ヶ月となりました。ロータリーから様々な贈り
物をいただいています。 
先日、2750地区のイベントで東京クラシックカー・

ラリーがありました。120台のクラシックカーが 2日
間かけてラリーを行い、1920年代のアルファロメオな
ど、古い車がたくさん参加して、お台場を出発しまし

た。成田ヒルトンホテルで一泊し、ウエルカムパーテ

ィーに呼ばれました。フォーマルなパーティーで貴重

な経験をさせてもらいました。堺正章さんや司葉子さ

んも参加しており、面識ができました。ミクロネシア

に真水を供給する為のチャリティーも行われ、非常に

和やかな雰囲気で、ロータリーらしい、いいイベント

だと思いました。その後、司葉子さんとは東京の地区

大会で再会し、話しかけられました。 
インターアクトクラブ認証状伝達式では真板校長先

生と面談できました。 
「百聞は一見に如かず」で、この役職のありがたさ

を感じ、皆様に感謝しています。 
まだ 3ヶ月、何があるかわかりませんが、しっかり

務めてまいります。 

 
● ニコニコ・ソーリーボックス 
山崎邦夫会員  
 アヅマ創立 25 周年記念で市原市に寄贈した染井吉
野 88本満開の様子が「広報いちはら」4月 1日号春
の市原桜めぐりに掲載されました。 
市原緑地運動公園に是非ともお出かけ下さい。 
常泉健一会員  
今年度の最大目標であるインターアクトクラブの結

成ができました。関係者の皆さんの応援に感謝して

おります。 
泉水孝夫会員  
 本日配布されました「国際交流協会ニュース」にＰ
Ｊ交換学生について載せてあります。ご協力に対し

てあらためて感謝致します。ありがとうございまし

た。 
角谷修会長 
 先日の市原中央高校インターアクトクラブ認証状伝
達式を無事終了しました。皆様のご協力に心からお

礼申し上げます。 
常澄明男会員 
 先週の例会でニコニコソーリーボック発表するのを
忘れてしまいました。申し訳ありませんでした。 
● 出席報告 
前々回確定 62.7％  本日出席者 40名 
本日欠席者 11名     本日出席率 78.4％ 

● 点鐘 市原 RC会長 角谷 修 

 


